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 ATA DA 558ª (QUINGENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA OITAVA) REUNIÃO ORDINÁRIA DO 

COLEGIADO EXECUTIVO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE FLUMINENSE DARCY 

RIBEIRO – UENF 

Aos cinco dias do mês de setembro de dois mil e dezessete, ocorreu, na Sala de Reuniões da Reitoria às 14 horas 1 

e 26 minutos, a quingentésima quinquagésima oitava Reunião Ordinária do Colegiado Executivo da 2 

Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF, com a presença dos seguintes Membros: 3 

Prof. Luis Passoni – Reitor, que presidiu a Reunião; Prof.ª Teresa de Jesus Peixoto Faria Vice – Reitora; Prof.ª 4 

Rosana Rodrigues – Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação; Prof.ª Marina Satika Suzuki – Pró-Reitora de 5 

Graduação; Prof.ª Valdirene Gomes, representando a Prof.ª Rosana Rodrigues – Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-6 

Graduação; Prof.ª Ana Bárbara Rodrigues, representando o Prof. Olney Vieira da Motta – Pró-Reitor de 7 

Extensão e Assuntos Comunitários; Prof.ª Kátia Valevski Sales Fernandes – Diretora do CBB; Prof. Rodrigo 8 

Tavares Nogueira – Diretor do CCT; Prof. Carlos Eduardo Batista de Souza, representando o Prof. Marcelo 9 

Carlos Gantos – Diretor do CCH; Prof. José Frederico Straggiotti Silva – Diretor do CCTA; Sr. Pedro César da 10 

Costa Soares – Diretor Geral de Administração. Compareceram como convidados, Prof. Raul Ernesto López 11 

Palacio – Chefe de Gabinete; Prof. Manuel Antônio Molina Palma – Diretor da AgiUENF; Sr. Marcelo Viana 12 

Pacheco, representando o Sr. Rogério Almeida Ribeiro de Castro – Diretor da Prefeitura da UENF; Sr.ª Célia da 13 

Silva Caetano – Secretária ad hoc. O Reitor iniciou a reunião informando sobre os problemas com os telefones, 14 

que estão mudos. Disse que a OI e o Governo do Estado já foram acionados. O Prof. Raul informou que houve  15 

um pico de energia muito grande  na UENF, onde muitos equipamentos foram queimados, inclusive uma placa 16 

do equipamento de telefonia, que tem a tecnologia já obsoleta. Disse que talvez tenham a resposta sobre o reparo 17 

hoje às quinze horas. O Reitor ressaltou que o Sr. Marcelo Pacheco está com notícias do Centro de Convenções, 18 

e o Sr. Marcelo Pacheco informou que todos os Auditórios estão funcionando com  caixa de som, microfone e 19 

Datashow no Auditório principal. O Reitor passou para o assunto das Férias, sugerindo que quanto maior o 20 

número de pessoas em férias no mês de janeiro melhor. Ressaltando que basicamente todo docente que não 21 

possui cargo comissionado, deverá tirar férias em janeiro. Falou sobre os  ofícios que  foram enviados a todos os 22 

deputados estaduais pedindo apoio à PEC 47, que prevê a liberação do orçamento aprovado para as universidades 23 

em duodécimos na LOA/2018, e disse que tem aproveitado todos os eventos para falar da PEC/47, pedindo 24 

apoio. Disse que a LOA/2018 ainda não está na ALERJ, mas no SIAF (Sistema Integrado de Administração 25 

Financeira), já aparece R$180.000.000,00 (cento e oitenta milhões), o que considerou um bom orçamento. Disse  26 

que com a PEC/47 esse orçamento viria mensalmente e em dinheiro, não apenas orçamentariamente. O Prof. 27 

Carlos Eduardo complementou que seria a possibilidade de auto-gestão. O Prof. Raul reconheceu a greve 28 
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como uma forma de luta, mas não como a melhor forma de ajudar. Informou que a UENF foi elogiada pelo 29 

Secretário, e que não devemos nos espelhar na UERJ, que não aceita a veiculação da receita. O Prof. Carlos 30 

Eduardo disse que muitos não sabem o que é a PEC 47, ao que o Reitor informou sobre a Campanha de 31 

veiculação da PEC 47, junto à ASCOM, e que no dia 20/09, haverá uma Audiência Pública na Comissão de 32 

Educação, e está sendo preparada uma pequena excursão para lá. O Reitor opinou que autonomia administrativa 33 

sem a financeira não existe.  A Prof.ª Valdirene quis saber da dívida junto à Receita Federal, e o Sr. César 34 

informou que haverá uma reunião na terça-feira, pois está havendo divergência nos valores encaminhados pela 35 

Receita e pela Secretaria de Fazenda. O Prof. Raul informou que seja qual for o valor, vamos tentar refinanciar 36 

em 30 vezes. O Prof. Raul informou que a OI já está providenciando o conserto dos telefones e que semana que 37 

vem o problema já deve estar sendo resolvido. O Reitor informou que em sua viagem à Brasília, juntamente com 38 

o Prof. Raul, pediu apoio e emendas para 2018. Disse que são 2 anos sem Edital do PNAEST, sem recursos para 39 

o Restaurante Universitário, sem subsídios de recursos para obra de acessibilidade. Disse que o Ministério 40 

Público está pressionando para que sejam feitas as obras para acessibilidade, através de ofícios. O Reitor 41 

informou que no orçamento, a Fonte 122 para auxílio cotas acabou desde junho e que está sendo usado recurso 42 

da Fonte 100. Disse que também está sendo feito remanejamento da Fonte 100 para pagar as bolsas FAPERJ. E 43 

não havendo mais nada a ser tratado, o Reitor agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 15 horas e 44 

52 minutos.                          45 
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Prof. Luis Cesar Passoni                                Célia da Silva Caetano 

                                           Reitor                                                           Secretária ad hoc 


